

○ Nombela no quiere residuos

Enresa sigue estudiando instalar en la finca El Berrocal de Nombela un almacén de residuos que, de momento, ha desmentido que ya los haya en la finca. Los vecinos de la zona, informados por los ecologistas del Greenpeace de las consecuencias que tendría para este paraje el cementerio nuclear, se oponen rotundamente a los intereses de Enresa. La confirmación de que el cementerio o «almacén» como gusta llamarlo a Enresa ha obligado a 15 alcaldes de la zona a crear una comisión de seguimiento para impedir que, sin ser consultados, amanezcan un día con un cementerio radioactivo en su comarca.

LA SEMANA

El debate abierto sobre PCE sí o PCE no volverá a plantearse en la Asamblea Provincial que se celebra este domingo. Las declaraciones de Gerardo Iglesias, apoyando a los defensores a ultranza de IU como única alternativa política de la izquierda, se harán notar entre los comunistas más puristas. Estos habían ganado su pequeña batalla en Toledo y ahora están desesperanzados. En esta asamblea se conocerá la militancia de IU, y ya han anunciado que pueden sorprender los números, porque son más los militantes de IU que los del PCE.



○ Sánchez Garrido en Jerusalén

El alcalde de Toledo, Joaquín Sánchez Garrido, ha viajado a Israel para asistir a los actos conmemorativos de la constitución del Estado judío que coinciden con Sefarad 92. Sánchez Garrido, que fue recibido por el presidente de Israel, Chahim Herzog, ha tenido una semana apretada con la celebración del By My Spirit, y el acto de entrega de la llave a 20 judíos sefarditas que llevan por apellido Toledano. Su intervención –aplaudida por los judíos asistentes– fue muy discutida por los toledanos que no entendían por qué se pedía perdón.



○ Cien nuevos guardias civiles

Cien nuevos guardias civiles, cinco de ellos mujeres, se han incorporado a la Comandancia de Toledo. Ese mismo día, se rendía homenaje a 30 guardias civiles de la provincia que en los últimos meses habían pasado a la reserva. En su despedida, Daniel Romero, delegado del Gobierno, aseguró que aunque se iban nunca dejarían de ser guardias civiles. A los 100 nuevos que se incorporan les animó a ser responsables y garantizar la tranquilidad de los toledanos.

○ Los gamoninos confían en su independencia

Los vecinos de El Gamonal aplaudieron la decisión del pleno del Ayuntamiento de Talavera de iniciar el procedimiento para que este barrio de Talavera consiga el rango de «entidad local menor», como su vecina Talavera la Nueva. Este nuevo estado le permitiría contar con un alcalde pedáneo que defendiera sus intereses y sería el primer paso para su futura independencia, objetivo final de los vecinos de El Gamonal que han denunciado reiteradamente la marginación a la que le tiene sometidos Talavera. El proceso es largo y difícil pero los gamoninos no están desanimados.

